



## Comunicado de Prensa

### Leica Camera AG Anuncia una Asociación Estratégica con Capture One y Presenta un Nuevo Programa de Prueba para los Clientes de Leica

**Wetzlar, a 11 de diciembre de 2025.** Leica Camera AG anuncia una asociación estratégica con Capture One, uno de los principales proveedores mundiales de software de imagen profesional. El objetivo principal de esta colaboración es hacer que el tethered shooting y la edición de imágenes sean lo más potentes y fiables posible para los fotógrafos de Leica, tanto para los que trabajan en un estudio fotográfico como para los que lo hacen de forma móvil.

Juntos, Leica y Capture One permiten un flujo de trabajo de *tethering* directo, fiable y extremadamente rápido. Los fotógrafos se benefician de la transferencia inmediata de imágenes, un Live View preciso y de la posibilidad de realizar ajustes en tiempo real. Esto les permite tomar y editar fotos de acuerdo con los más altos estándares profesionales.

Además, Capture One mejora los resultados de las fotos gracias a una reproducción del color especialmente natural y a perfiles de color adaptados a las cámaras Leica, un control preciso de las tonalidades y una precisión de edición especialmente alta. Ya sea en un estudio fotográfico o utilizando dispositivos móviles, los fotógrafos de Leica se benefician de un flujo de trabajo completo que se adapta exactamente a sus necesidades profesionales.

Para marcar el inicio de su asociación, Leica y Capture One ofrecen de forma conjunta un programa de prueba exclusivo que brinda a los clientes de Leica tres meses de acceso gratuito a todas las funciones de Capture One. Esto les permite conocer el flujo de trabajo optimizado de Leica y comprobar por sí mismos la precisión, la velocidad y las posibilidades creativas que ofrece Capture One en la creación de imágenes, desde el *tethering* en tiempo real hasta la posproducción detallada. Tras registrarse en <https://club.leica-camera.com>, los participantes reciben su licencia gratuita de tres meses y las instrucciones de instalación.

Nico Koehler, Head of Product Experience, Leica Camera AG: «Estamos encantados de poder continuar nuestra colaboración con Capture One tras un acuerdo inicial. Capture One sigue siendo el proveedor líder de *tethering* del mercado. Juntos ofrecemos a los clientes de Leica el mejor flujo de



trabajo de *tethering* y el más fácil de usar que existe en la actualidad».

Mathieu Bourlion, Director of Product Management, Capture One: «Leica lleva más de cien años marcando la fotografía y es sinónimo de una larga tradición muy propia. Por eso nos enorgullece especialmente poder ofrecer ahora nuestras soluciones de *tethering* y flujo de trabajo líderes en el mundo a los fotógrafos de Leica. Juntos, ayudamos a los fotógrafos del mañana a continuar con esta tradición centenaria, pero de forma aún más rápida, precisa y creativa».

### **Capture One**

Capture One es la opción preferida de fotógrafos profesionales y estudios fotográficos de todo el mundo. La empresa ofrece más de 550 cámaras y 700 perfiles de objetivos, y es conocida por su solución de *tethering* (anclaje a red), considerada la más rápida y fiable del sector. Con flujos de trabajo intuitivos, colores naturales y una edición de imágenes precisa, se puede sacar el máximo partido a cada fotografía. Capture One se basa en la cooperación y permite así a los fotógrafos conectarse directamente con sus clientes y equipos, lograr resultados de primera clase y hacer realidad sus ideas creativas.

### **Acerca de Leica Camera**

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

### **Para más información:**

Leica Camera Iberia  
Pablo Gómez Jul  
Marketing Manager Spain & Portugal  
Teléfono +34 602 712 405  
pablo.gomez@leica-camera.com